12 Deportes DIARIOIMAGEN QUINTANAROO Viemes 19 de julio de 2024





La alcaldesa de París, Anne Hidalgo, se bañó en el Sena para demostrar que está limpio de cara a los Juegos Olímpicos

Albergarán pruebas de natación

Autoridades se bañan en el Sena y demuestran "pureza" para Olímpicos

- Hubo varios aplazamientos debidos a fuertes lluvias y a las dudas sobre limpieza del agua

Tras varios aplazamientos debidos a las fuertes lluvias y a las dudas sobre la calidad del agua, la alcaldesa de París, Anne Hidalgo, nadó finalmente en el río Sena, cumpliendo así su promesa de intentar convencer a los escépticos de que sus aguas estarán lo bastante limpias como para albergar pruebas olímpicas de natación.

Hidalgo, ataviada con traje de neo-

preno y gafas protectoras, se zambulló hacia las 10 de la mañana en un glorioso día de verano en París, en el que los visitantes se agolpaban en los puentes cercanos para verla. Estuvo acompañada en el Sena por Tony Estanguet, director del comité organizador de los Juegos Olímpicos de París, entre otros. Al principio remó y luego nadó de frente con la cara en el agua.

"Hemos trabajado muy, muy duro y luego te metes en el agua y parece natural", dijo Hidalgo después de nadar. "El agua está muy, muy bien, un poco fresca". Las pruebas de triatlón y maratón de natación de los Juegos Olímpicos, que se celebrarán del 26 de julio al 11 de agosto, tendrán lugar en el Sena.

Según el último boletín de calidad del agua del Sena del 12 de julio, basado

en el análisis del agua de Eau de Paris, la calidad del agua sería adecuada para nadar en seis de los siete días en los lugares de natación de las Olimpiadas.

Las decisiones sobre la celebración de las pruebas olímpicas se tomarán en la víspera y a primera hora de la mañana. La decisión corresponderá a un comité técnico formado por los atletas, la federación internacional, las autoridades regionales y Meteo France.

París ha estado trabajando en la limpieza del Sena para que la gente pueda volver a nadar en él, como ocurrió durante los Juegos Olímpicos de París 1900. El exalcalde de París, Jacques Chirac, prometió en 1988 que nadaría en el Sena "en presencia de testigos", pero su zambullida nunca llegó a materializarse

Habrá unos 326,000 espectadores

800 militares garantizarán seguridad en inauguración de los JO



Un batallón de unos 800 militares especializados fueron movilizados en una zona de cuatro kilómetros de largo y dos de ancho, para una operación de seguridad de gran magnitud para la inauguración de los Juegos Olímpicos, este 26 de julio

Un perímetro de seguridad se activó en París, en las riberas del río Sena, desde la mañana del jueves hasta el 26 de julio, cuando tendrá lugar la ceremonia de apertura de los Juegos Olímpicos.

Se espera que unos 326,000 espectadores,104,000 en lugares de pago en los muelles bajos y 222,000 gratuitos en los altos, asistan a la ceremonia de inauguración en el Sena, la primera en la historia de los Juegos que se llevará a cabo fuera de un recinto deportivo.

La barrera náutica anti-intrusión quedópor fin lista en el río, en el este parisino, y ya están colocados los sonares en su fondo. El ejército francés está desplegando "medios excepcionales" para garantizar la zona de embarque de los 10,000 atletas que participarán en la ceremonia de apertura de los Juegos.

Un batallón de unos 800 militares especializados está movilizado desde hace cerca de 15 días, en una zona de cuatro kilómetros de largo y dos de ancho, para una operación de seguridad de gran magnitud que culminará el 26 de julio, día de la ceremonia fluvial que marcará el inicio de los Juegos de París-2024.

"Esta misión es compleja e inédita", subrayó el teniente coronel Olivier, que se identificó sólo con su nombre de pila conforme a las reglas del ejército, durante una presentación del dispositivo.

La complejidad se debe al particular entorno, pues París es muy densamente poblada y el Sena es muy vulnerable a posibles intrusiones por vía marítima y aérea.

Entre los 800 militares movilizados hay buzos de combate, "responsables en parte de la seguridad de la parte submarina", embarcaciones fluviales que controlan las zonas sobre el Sena, grupos de investigación de inteligencia que controlan drones o también equipos cinotécnicos y unidades encargadas de perturbar y/o desactivar cualquier dron que penetre en el perímetro.